

LUTTE CONTRE LA XYLELLA FASTIDIOSA

La stratégie de lutte contre la bactérie proposée à l'Union européenne par le ministère de l'Agriculture satisfait les membres du CROPSAV (Conseil régional d'orientation de la politique sanitaire animale et végétale). L'action repose sur une stratégie d'enrayement appliquée sur toute la Corse, autorisant la libre circulation des plants à l'intérieur de l'île et la possibilité de replanter, notamment l'immortelle, permettant ainsi d'assurer le maintien de l'activité économique et agricole. L'Union européenne a été saisie de cette proposition et rendra sa décision dans les tous prochains mois.

